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Anfrage 

der Abgeordneten Met e rund Geruossen· 
an den Herrn Bundesminister für Bauten und TechnIk D 

b~tl"'effend. den Neubau des Sundesgymnasiums In F eldkfrch. 

Lange Zeit hat man sich In F eldklrch \,im die Beschaffung 
eines g(')aignaten Gl"'undstückes fü," die Errichtung eines dringend 
notwendigem GymnaslalrteUbauGa bemüht. E iFie geeignete Lösung 
konnte von den beteiligten Stellen nunmehr olnvei'nehmJJch gefunden 
werden, und t:1t.wh die °läne für d.)n Neube,\j sind bereUs ausgear-
beitet. E= s wsr vorgesehen, noch im Laufe des Jahres 1969 mH 
dem B&u zu beglrmen. Leider sind die erfoT'derlichen MJU~I weder 
im diesjährigen 8udg6i, l10chlfil der F' cg!Of"'18l"igsvor lage D betreHE!I~d 

' 0 BudgeWbersci'lrefturbgsgesetz 1969 t vor~90sehen. 

Oie unterzeichneten Abgeordnet-9n richten daher an don 
Herrn 8undosi"ni1"lister für' Bauteln und T 0chnUc die 

1) Ist n,n eineT' BereH~,Helh.mg der fU/",· den Neubau des Gymnasiums 
in F eldkircn benötigten Mittel noch in diesen, Jahr- <l!:U rechnen'? 

2} F ü ... wefchen Zc:itpu''tkt Ist der" Baubegil"ln vorgGsehG"? 

3) War'in wird voraussichtlich die "eue Schule ihrer' Bestimmung 
übergeben vverdon? 

Wien D 1 i .6. 1969 

."' .. ' 
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